



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15 septembre 2016

DACIA DÉVOILE SES NOUVELLES SANDERO, SANDERO STEPWAY, LOGAN ET LOGAN MCV

- Dacia présentera au Mondial de Paris quatre nouveaux modèles : Sandero, Sandero Stepway, Logan et Logan MCV.
- Des modèles revus en profondeur pour répondre aux attentes des clients Dacia.
- Dacia révèle dès aujourd'hui sa nouvelle face avant et une signature lumineuse inédite.
- A découvrir dans leur intégralité lors de la conférence de presse Dacia au Mondial de Paris jeudi 29 septembre à 10h45.

Le salon de Paris sera l'occasion pour Dacia de fêter avec ses clients une nouvelle année record en termes de vente. Ce sera également l'opportunité de partager avec eux les évolutions d'une grande partie de sa gamme avec : Nouvelles Sandero, Sandero Stepway, Logan et Logan MCV, encore plus attractives, et toujours au meilleur prix.

Dacia Lève le voile sur ses quatre nouveaux modèles

Coté design, la face avant est redessinée et procure un véritable air de famille sur chacun des quatre modèles. Bouclier, calandre et anti-brouillards affirment un peu plus la robustesse reconnue de ces véhicules. Les nouveaux feux diurnes, à LED désormais, sont plus travaillés et plus modernes. Ils intègrent 4 blocs rectangulaires qui forment la nouvelle signature lumineuse Dacia. L'arrière sur Sandero, Sandero Stepway et Logan, a également été retravaillé dans le même esprit. A l'intérieur, il faudra compter sur des changements coté équipements, ambiance, selleries, ergonomie, rangements ...

Au programme, quatre modèles revus à l'extérieur, à l'intérieur et coté moteur ... le tout sera à découvrir au Mondial de Paris dès la conférence de presse, jeudi 29 septembre 10h45 hall 1 sur le



stand Dacia.

Elle sera présentée par Jean-Christophe Kugler, Directeur des Opérations de la région Europe et membre du Comité Exécutif du Groupe Renault.

Accessible à tous, la conférence de presse Dacia sera également retransmise en direct sur www.groupe.renault.com et sur www.facebook.com/Dacia